

新年のご挨拶

札幌医科大学医学部同窓会

会長 田中 繁道

皆さん、新年あけましておめでとうございます。
本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

昨年は、一昨年に引き続き新型コロナウイルス感染症（COVID-19）に翻弄された一年でした。

第5波（デルタ株）が全国的にもかなり減り、新規感染者数も底をついた感じのする中で、穏やかな正月を迎えたはずでした。しかし、仕事はじめ早々に、沖縄、東京、大阪に続いて全国的に COVID-19 の新規感染者は見る間に拡大し、オミクロン株への置き換わりが異様な速さで進行しています。感染力は 3-5 倍とされていますので、ほとんどが置き換わるのも時間の問題でしょう。

病原性は強くないというデータもあるようですが、その実態は未だ不明な点が多く予断を許さない状況です。

COVID-19 との戦いは今後も当分続きそうです。ワクチンの3回目追加接種も始まり、中和抗体薬や新しい経口薬も臨床に供されるようになりました。皆様におかれましてはご自愛の上、何とかこの難局を乗り切っていきましょう。

COVID-19 の話ばかりになってしまいましたが、皆様にとりまして、明るい良い年でありますことを心から祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。